
RECURSOS

López impugna también la elección del colegio de abogados

|| F. L.
BADAJOZ

El letrado José López Castilla, que fue candidato a las elecciones a decano del Colegio de Abogados de Badajoz, ha anunciado que «a la vista de la alegaciones presentadas por el grupo de Manuel Villalón» –que encabezaba una de los cuatro candidaturas que se presentaron y anunció el día siguiente la impugnación de los resultados que dieron como ganador a la encabezada por Ildefonso Seller–, y «de las pruebas aportadas por el mismo», que se suma la impugnación. Sus motivos, señaló, son «la emisión y recepción en el colegio del voto por correo y presuntas infracciones al Estatuto del Colegio de Abogados de Badajoz». ≡